

FAQ

"Wofür bist Du? - Analoge Chatrooms für Demokratie"

Vorher

- Termin reservieren unter muenster@paritaet-nrw.org oder unter 0251 6185-0
- Am Tag der Veranstaltung (oder am Vortag) Materialien abholen (Pavillon 3x3 Meter, Teppich, Stühle, Pinnwand, Stehtisch, Zettel zur Dokumentation)
- Wenn der Veranstaltungsort öffentlich ist, muss die Nutzung angemeldet werden. Ansprechpartnerin bei der Stadt Münster ist Frau Averbrock, Tel. 0251 492 3224 oder 32-Sondernutzung@stadt-muenster.de. Als öffentliche Plätze innerhalb des Promenadenrings kommen aktuell nur der Harsewinkelplatz und die Stubengasse in Frage.
- Pressemitteilung, Ankündigung über einen Mailverteiler, Social Media Post sind sinnvoll, damit in der Stadt eine Wahrnehmung davon entsteht, was wir tun

Am Tag der Veranstaltung

- Aufbau: Pavillon aufbauen, Teppich reinlegen, Stühle aufstellen, Pinnwand aufbauen, Stehtisch vor dem Pavillon aufbauen
- Nettiquette gut sichtbar aufhängen/auslegen
- Mit Menschen ins Gespräch kommen: Entweder vor dem Pavillon oder dazu einladen, in den Pavillon zu kommen und sich zu setzen.
- Es ist hilfreich, wenn schon Menschen auf den Stühlen sitzen und jemand das Gespräch moderiert.
- Im Fokus steht die Frage: Wofür bist Du? Was ist Dir wichtig für unsere Stadt?"
- Weitere (niedrigschwellige) Fragen können je nach Zielgruppe sein:
 - Wofür schlägt dein Herz in unserer Gesellschaft?
 - Was würdest du in deinem Umfeld gerne verändern?
 - Wie stellst du dir eine gerechte Gesellschaft vor?
 - Welche Möglichkeiten zur Mitbestimmung wünschst du dir in deinem Alltag?"
 - Was bedeutet für dich ein gutes Zusammenleben?
 - Welche Werte sind dir in deinem Leben am wichtigsten?
 - Wie können wir Chancengleichheit in der Bildung verbessern?
 - Was verstehst du unter sozialer Gerechtigkeit?
 - Wie können wir Vielfalt in unserer Gemeinschaft besser fördern und wertschätzen?
- Alternativ (oder ergänzend) dazu, können Sie sich auch eigene Fragen überlegen, die Sie gerne Ihrer Zielgruppe stellen möchten.
- Alternativ (oder ergänzend) können Sie auch zu festen Uhrzeiten (z.B. immer zur vollen Stunde) zu einem Thema einladen
- **Ganz wichtig:** Ergebnisse und Wünsche bitte auf den mitgeliefertenzetteln festhalten und an die Pinnwand heften. Danach **ein Foto** zur Dokumentation an uns schicken – wir sammeln die Ergebnisse, um sie am 1. September den OB-Kandidaten vorzustellen und dazu ins Gespräch zu kommen.
- **Und auch ganz wichtig:** Es ist nicht schlimm, wenn nicht ständig Menschen auf den Stühlen im Chatroom sitzen. Wichtig ist, dass wir Möglichkeiten und einen Rahmen bieten, sich zu beteiligen.

Danach

- Pavillon und Materialien (nach Vereinbarung) wieder bei uns abgeben
- Über den Chatroom berichten (auf Social Media, als Pressemitteilung, auf der Homepage)
- Verbesserungsvorschläge oder Best Practice mit uns teilen: was funktioniert gut und was weniger?

Und dann?

- Am **1. September um 18.00 Uhr** findet eine Veranstaltung mit den OB-Kandidaten und Kandidierenden für den Rat statt. Wir freuen uns, wenn viele von Ihnen und von Ihren Gesprächspartner*innen daran teilnehmen. Es geht um Ihre Eindrücke und die Wünsche der Gesprächspartner*innen für unsere Stadt. Also: Save-the-Date!

